

Mein Herz gehört dir

Von Nami88

Epilog:

EPILOG

Ein Jahr ist es jetzt schon wieder her dass ich mein Studium beendet hatte und zurück nach Paris gegangen war. In dem Jahr ist einiges passiert, nicht nur das ich meine Jugendliebe Adrien wieder traf und wir immer noch glücklich zusammen sind, sondern kommt in zwei Wochen auch meine eigene Kollektion auf den Markt. In den letzten Monaten hatte ich unendlich viele Entwürfe gezeichnet, sowie hatte ich einen Termin nach dem anderen. Wegen dem Katalog, Termine wegen der Erscheinung, Location für die Bilder und so weiter. Natürlich war Adrien ein Model für mich und dann bekam ich noch welche über meine Firma Cyrillus Paris.

Von ihnen hatte ich auch Firmen empfohlen bekommen wo ich die Stoffe her bekam. Ein Nähatelier wobei ich dank Liam`s Onkel ein schönes nahe Paris fand, was ich unter Vertrag nahm. Immerhin kann ich alleine nicht alles nähen und dafür gab es das Atelier.

Natürlich war auch Alyas Hochzeitskleid mit im Katalog. Hatte sie aber vorher gefragt ob es Okay sei.

Wenn ich daran zurück denke wie schön sie in ihrem Kleid aussah und wie sprachlos Nino sie angesehen hatte als sie in die Kirche eintrat. Adrien musste ihm gleich ein Taschentuch reichen, da er seine Tränen nicht halten konnte. Aber auch ich hatte Tränen in den Augen und als ich dann zu Adrien geschaut hatte, lächelte er mich nur an.

Die Feier war wirklich schön und in ihren Ehegelübten hatten beide sogar erwähnt wie sie zusammen kamen, woraufhin ich nur schmunzeln konnte.

Neben den ganzen Verwandten, wurden auch all unsere Freunde mit eingeladen und auch Adrien und ich mussten eine Rede halten. Natürlich wurde auch einiges aus der Jugendzeit erwähnt, was den einen oder anderen zum Lachen brachte. Wie es halt üblich ist wurden auch einige Peinlichkeiten gesagt. Auch wie die Junggesellenparty so verlief. Immerhin wusste weder Nino was bei Alya, noch umgedreht an dem Abend so passiert war und ich musste echt sagen das Nino sprachlos war, als ich erwähnte, was wir alles erlebt hatten. Selbst Adrien schaute mich nur mit einer hochgezogenen Augenbraue an. Tja man sollte den letzten Abend in Freiheit halt noch einmal richtig genießen, ganz egal ob Schwanger oder nicht.

Aber genug in Erinnerungen geschwelgt, ich muss mich jetzt beeilen um Nachhause zu kommen, bevor Adrien von seinem Wochenendtrip mit Nino zurück kommt. Heute vor einem Jahr sind wir uns das erste Mal wieder begegnet und da wollte ich was Leckeres kochen. Für uns war dieser Tag genauso besonders wie unser Jahrestag und

da möchte ich natürlich das gleiche kochen wie damals als ich ihn als Dankeschön für seine Hilfe zum Essen eingeladen hatte.

„Tikki ich hoffe ich schaffe das alles noch bis Adrien kommt“

„Natürlich schaffst du das, er kommt doch erst in zwei Stunden, außerdem hast du ja schon den gemischten Salat und den Obstsalat fertig.“

„Ja du hast recht und ich hoffe ihm schmecken die Kekse die ich gebacken habe, immerhin habe ich mal was Neues ausprobiert.“

„Also mir schmecken sie. Vor allem die mit Cranberry und Himbeeren sind lecker.“

„Nicht zu vergessen die mit Pistazien und die mit Zitrone.“

Zuhause angekommen, wollte ich gerade aufschließen, als ich ein Päckchen vor der Tür fand. Komisch ich kann mich nicht erinnern etwas bestellt zu haben. Ich nahm es und ging ins Wohnzimmer um es zu öffnen. Plötzlich hielt ich ein Fotoalbum in meinen Händen.

„Was ist das?“

„Ein Fotoalbum, ob Adrien was bestellt hatte?“

Ich schaute nach einem Absender aber auf dem Päckchen stand nichts, nicht einmal ein Empfänger.

„Schau mal Mari da ist eine Karte.“

Ich nahm sie und lass nur `Für Marinette`.

Jetzt wurde ich doch ganz schön Neugierig und Blätterte in dem Album. Es waren einige Bilder von mir und meinen Freunden aus der Schulzeit, auch Bilder von mir als Ladybug und welche mit Cat Noir. Das waren Bilder von dem Ladybugblock, das erkannte ich sofort. Als ich weiter blätterte, kamen verschiedene Bilder der Sehenswürdigkeiten von Paris und auch welche von der Einweihungsparty. Dann kamen noch welche von Adrien und mir. Welche die auf der Hochzeit von Alya und Nino aufgenommen wurden, oder wo wir im Winterurlaub waren. Unsere Picknicks, Tage am Strand oder im Restaurant. Überall waren Herzen und verschiedene Sprüche für Liebende eingearbeitet. Auch war ab und zu auf Bildern Wörter wie Wunderschön, witzig oder talentiert drauf geschrieben. Das was Cat Noir damals zu mir als Ladybug gesagt hatte, als er mir sagte er hätte jemanden kennengelernt und langsam konnte ich meine Tränen nicht mehr unterdrücken. Als ich dann auf der letzten Seite angekam, war ein Bild von Adrien und mir wie wir auf der Hochzeit unserer besten Freunde zusammen tanzten und als ich lass was unten drunter stand, lies ich meine Tränen freien Lauf und hielt mir die Hand vor dem Mund.

Unter dem Bild stand doch tatsächlich `Willst du mich Heiraten Pünktchen?`

„Und wie ist deine Antwort?“

Erschrocken drehte ich mich um und sah Adrien der vor mir kniete und eine Schatulle mit einem silbernen Ring und einem Diamanten der einem Marienkäfer ähnelte aufhielt.

Ich war einfach nur sprachlos und nickte. Er legte mir den Ring an und küsste mich, was ich zu gerne erwiderte.

„Ich liebe dich M`Lady.“

„Ich liebe dich auch Kätzchen.“